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Ich persönlich bedauere diese Entwicklung sehr, weil es bald kein Autohaus mit
persönlicher Prägung mehr geben wird - nur einheitliche Glaspaläste.
Ich kann die Motivation der Automobilhersteller gut verstehen - man glaubt so den
Markt besser im Griff zu haben, und ausserdem bleibt die Händlerprovision in der
eigenen Tasche.
In Schweden gibt es mittlerweile nur noch eine Handvoll selbstständiger VAG-Händler,
deren Tage sicher auch gezählt sind.
Der grosse Spieler auf dem schwedischen Markt ist der Importeur, Volkswagen Group
Sverige. Inhaber: Volkswagen AG, Wolfsburg.
Viele der früheren Händler sind heute VAG-Vertragswerkstatt - einige vertreten einen
anderen Hersteller, vorzugsweise aus Japan oder Korea.
Schade. Jedenfalls aus meiner Sicht.

Lieber Gruss, Dieter
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